

Hoy, durante una visita a Salamanca, donde se ha reunido con la Asociación de Víctimas del Terrorismo de Castilla y León

Ana Beltrán asegura que el PP siempre estará con las víctimas, a las que Sánchez humilla constantemente

- La vicesecretaria de Organización del PP destaca que Castilla y León ha sufrido el “zarpazo” de 138 asesinatos de ETA, siendo la segunda CCAA con más víctimas de la banda terrorista
- Recuerda que el PP “no olvida ni va a pasar página” y siempre va a defender a las víctimas del terrorismo, colaborando en lo que necesiten, mientras Sánchez acerca 5 presos de ETA cada semana a las cárceles del País Vasco.
- Denuncia que el Gobierno permita que los presos etarras, que no se han arrepentido de sus crímenes ni han colaborado con la Justicia, sigan siendo recibidos como héroes en sus localidades.
- Lamenta que Sánchez tenga más comunicación con Bildu que con el líder de la oposición, que ha sido el que ha tomado hoy la iniciativa de llamar por teléfono: “Esas son sus preferencias”.
- Incide en que, ante las Elecciones del 13-F, los castellanos y leoneses tendrán la oportunidad de elegir entre Fernández Mañueco y Sánchez, entre “quien apoya sin fisuras a las víctimas del terrorismo” y entre quien preside un Gobierno “vendido a los intereses de Bildu”